

Sparkasse investiert kräftig



Von **BZ-Redaktion**
Fr, 19. Januar 2018
Waldshut-Tiengen

Ein Neubau in Tiengen.

WALDSHUT-TIENGEN (BZ/akr). Die Sparkasse Hochrhein investiert rund zehn Millionen Euro in den Standort Tiengen. Das Sparkassengebäude an der Hauptstraße wird abgerissen und durch zwei dreigeschossige Gebäude an der Hauptstraße und am Marktplatz ersetzt. Mit dem Abriss, so heißt es in einer Mitteilung der Sparkasse, werde in wenigen Wochen begonnen. Den Kunden steht vom 1. Februar an die Geschäftsstelle am Kirchplatz in Tiengen zur Verfügung. Die Bauzeit beträgt nach derzeitiger Planung zwei Jahre, so dass das neue Gebäude Anfang des Jahres 2020 eingeweiht werden kann.

Wie es in der Mitteilung weiter heißt, plant die Sparkasse mit dem Neubau die beiden Standorte in Tiengen in einem neuen und innovativen Sparkassen-Center an der Hauptstraße zusammenzuführen. Mit dem Neubau werde zum einen eine strategische Neuausrichtung umgesetzt und zum zweiten werde dem Umstand Rechnung getragen, dass an beiden Standorten bautechnischer und organisatorischer Modernisierungsbedarf besteht. Im Dachgeschoss des Neubaus sollen voraussichtlich zwei Wohnungen entstehen, heißt es in der Mitteilung der Sparkasse Hochrhein weiter.

Ressort: **Waldshut-Tiengen**

Veröffentlicht in der gedruckten Ausgabe der BZ vom Fr, 19. Januar 2018:

» Zeitungsartikel im Zeitungslayout: **PDF-Version herunterladen**

0 Kommentare

Damit Sie Artikel auf badische-zeitung.de kommentieren können, müssen Sie sich bitte einmalig bei "Meine BZ" registrieren. Bitte beachten Sie **unsere Diskussionsregeln, die Netiquette**.
